

**Le peuple dans la Révolution**

**Acteurs**

Les sans culottes sont les acteurs principaux

Les sans-culottes sont un acteur collectif, ils défendent leurs intérêts par différents moyens pas toujours légaux au nom de principe comme la lutte contre les privilégiés. Ils se mobilisent pour plus de justice sociale, plus d'égalité.

Les femmes également participé à cette action.

QUELLES JOURNEES POUVEZ-VOUS CITER ?

Le peuple acteur des journées révolutionnaires

Le Club des Jacobins est une société française qui a constitué, pendant la Révolution française, à la fois un groupe de pression et un réseau d'une remarquable efficacité

Le peuple, acteur de la vie politique

-Rédaction des pétitions -  
Arrestation du roi et des Girondins.

Ils réclament l'égalité politique et la fin du suffrage censitaire. En 1792, la Convention est élue au suffrage universel masculin.

LE SUFFRAGE DEVIENT-IL DURABLEMENT UNIVERSEL ?

Le peuple, acteur de la Contre-Révolution

L'Ouest catholique et royaliste manifeste très tôt une vive opposition à la révolution. Il y a plus de 80 % des prêtres qui refusent de jurer fidélité à leur nouveau statut, et l'arrestation de nombreux de ces prêtres réfractaires aggrave les tensions. Il y a eu de nombreux exécution. Cette période a été nommée la Terreur.